
ものだと思います。このような考え方の下、会員

諸氏の仕事に少しでもエッセンスを加えることが

できるような場を設けられるようなクラブ運営に

も努力してまいります。

　新型コロナウイルスの感染状況やウクライナ問

題等グローバルな情勢も注視しつつ、RIも掲げる

DEI（多様性、平等性、インクルージョン）の考

え方を基本に務めを果たしてまいります。会員諸

氏の深いご理解とご協力をよろしくお願いいたし

ます。

　　　　　　　　　　いよいよ2022-23年度がス

　　　　　　　　　タートしました。

　　　　　　　　　　会長として１年間微力を尽

　　　　　　　　　くしてまいりますので、どう

　　　　　　　　　ぞよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　　今年度は「原点回帰−親睦と

職業奉仕」という会長方針を定めました。足掛け

３年にわたるコロナ禍の影響により、例会を含め

た諸行事が行えない、あるいはネット環境を利用し

た形を余儀なくされた状況を目の当たりにして、会

員同士が直接会って交流を深めることのできる「親

睦」の大切さを改めて痛感しました。ご承知の通

り、ロータリーの発足は会員同士が親睦を深める

ことにより、信頼関係を築き上げて相互の生活や

ビジネスを良くしていこうというところからスター

トしました。新型コロナウイルスの感染傾向も落

ち着きつつある現在、ロータリー設立の原点に立

ち返り、会員の皆さんの親睦がより深くなるよう

なクラブ運営に努めたいと思います。

　組織の目的に「職業奉仕」の理念を掲げている

ことは、ロータリーの大きな特徴です。ロータリー

の目的の第２に、高い職業倫理をもち、仕事を通

して社会の役に立とうという趣旨のことが述べら

れています。企業経営の現場では、どうしても目

先の収益のことに意識が向きがちですが、企業の

存続のためには顧客や社会からの信頼は不可欠で

す。近江商人の売り手良し、買い手良し、世間良

し「三方良し」の理念は職業奉仕の理念と通ずる
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◆  会 長 時 間  ◆ 新原会長

2022年７月７日　第2480回例会
７月第１例会

RIテーマ：IMAGINE ROTARY

「イマジン  ロータリー」 「原点回帰−親睦と職業奉仕−」

本年度会長テーマ

No.
2509

Club of Hiroshima West

前年度 正副会長幹事に記念品贈呈

梶本前会長

前橋前副会長

松岡（輝）前幹事



　西ロータリークラブ　幹事  松岡 輝明様

　　梅雨も明け、本格的な夏がやって参りました。

　　先日はご丁重なお手紙と写真を有難うござい

　ました。桜を見せてやれなかったのが本当に残

　念です。100迄生きると申しておりましたが97

　才でついに力尽きてしまい本当に残念です。

　　皆様各々大変お忙しい中を植樹して下さり感

　謝の気持ちでいっぱいです。どうぞ呉々も皆様

　によろしくお伝え下さいませ。桜のシーズンが

　参りましたら一人淋しく見に行きます。本当に

　本当に有難うございました。

　　紫雀会６月例会を６月16日㈭ 午後６時より

　立町の麻雀マックで行いました。その日ツイて

　た男は私、鈴木でございました。４回の半チャ

　ンでトップを３回取り、久々の２か月連続優勝

　となりました。

　　準優勝は、ねばりの麻雀をされた三浦君。３

　位は岡野君から国士無双を直撃したにも関わら

　ず片山君が入賞されました。

　　本年度から西原君が紫雀会に入会されること

　になり、ますます賑やかになりそうです。次回

　例会は７月21日㈭ 午後６時より、庚午クラブ

　での取り切り戦となります。

　　あさっての７月９日㈯に行われます今年度第

　１回の紫友会並びに前年度優勝者による会長杯

　取り切り戦のご案内です。

　　① 会場は「芸南カントリークラブ」ですので

　お間違えのないようご集合ください。② 受付は

　例年通り設置しておりますが、朝のミーティン

　グは行いませんので各自スタート時間までウォー

　ミングアップと事前練習をお楽しみください。

　なお、当日その時間を利用して、臨時コーチを

　田原 真一郎君にお願いしてありますので、ゴ

　ルフにお悩みのある方は何なりとご相談くださ

　い。③ プレー終了後はいつも通り表彰式を行い

　ますので２階レストランにご集合ください。

　 ７月以降の例会欠席の取り扱いについて

　 次週14日例会は石川 良興ガバナーをお迎えして

　 のガバナー公式訪問です。例会に続いてフォー

　 ラムを開催いたしますので、多数のご出席をお

　 願いいたします。

　 21日例会において前年度収支決算報告並びに

　 本年度収支予算報告を行いますので、ご出席

　 くださいますようお願いいたします。なお、こ

　 れに伴い７月分会費請求の発送は22日以降と

　 なっております。

　 ロータリーレートが７月から１ドル136円（６

　 月まで127円）に変更になりました。

　 例会終了後、４階「アマリリス」において７月

　 定例理事会を開催いたしますので、理事会メン

　 バーは出席願います。
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山縣前副幹事

隅田前副幹事

古本幹事会務報告

本　日（７月７日・木曜日）
　会員数　81名　　出席者　76名
　欠席者　 5名　　ご来客　 0名
　ご来賓　 0名　　ゲスト　 6名
　　　　　　　　　　 計　　82名
　4週前の例会2022年6月2日・木曜日
　　　　　出席率　100％

熊本委員長出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

紫雀会　　　鈴木世話人

同好会報告

会員記念日

新本君　　　　北村君　　　  香川（浩）君

浜田君　　　　田中君　　　  中村（光）君

上野（彰）君　　藤田（明）君　  小橋君

（ 9 名）

７月お誕生日おめでとうございます。祝祝

「園尾 恵三特別寄付金」で植樹したシダレ

ザクラについての報告に対し、園尾 博子さん

（奥様）よりお手紙をいただきました。

紫友会　　　𠮷田（大）世話人



　 小宇羅君（自主申告・金一封）

　 　61年の長きにわたって「三栄産業株式会社」

　 の名称で皆様方からご愛顧いただいておりまし

　 たが、事業目的を「将来的な持続可能性を高め

　 ること」と定め、これを明確化するため、今月

　 ７月１日から社名を「持続未来株式会社」に

　 変更させていただきました。

　 　今後ともご支援・ご指導のほど、どうぞよろ

　 しくお願い申し上げます。

　 香川（基）君（自主申告・大枚）

　 　このたび、国際ロータリー第2710地区グルー

　 プ７のガバナー補佐を拝命いたしました。

　 　いよいよ７月に入り、本年度も動き始めまし

　 た。初めてのことばかりで、右往左往するば

　 かりですが、広島西RCの伝統に傷をつけない

　 よう努力してまいりますので、今後ともご支援

　 ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

　 諏訪（昭登）君（自主申告・金一封）

　 　先月末でクラブ入会後50年となりました。

　 健康のおかげと感謝しています。

　 　今後も元気でがんばりますのでよろしくお願

　 いします。

　 紫雀会

　 　紫雀会６月例会の結果から。

　　 優勝の鈴木君、ダブルのご出宝をお願いしま

　 す。準優勝の三浦君、３位の片山君もご出宝

　 をお願いします。　

　 紫友会

　 　紫友会６月例会の結果から。

　 　優勝の松岡（輝）君、ダブルのご出宝をお願い

　 します。

　 　準優勝の𠮷田（大）君はベスグロと併せてダ

　 ブル、３位の金本君もシニア優勝と併せてダ

　 ブル、ブービー賞の木本君もご出宝をお願い

　 します。

　 全会員の皆様

　 　本日は、船長の新原会長をはじめとする西

　 RC全乗組員の出航の日であります。

　 　１年間の航海の無事と出航を全員でお祝いし

　 ましょう！全員出宝をよろしくお願いします。

　広島西RCの看板や会員の皆様に、ご心配・ご

迷惑をかけないよう自分を律していかなければと

再認識しているところです。

　ロータリークラブにおいて唯一の決議機関であ

る理事会では、女房役の古本幹事をはじめ、理事

役員の皆様とともに適正な運営を心掛け、一致団

結して進めていきたいと思います。今年度も明る

く楽しい広島西RCにしてまいります。皆様のご

理解ご協力をよろしくお願いいたします。

　来年１月には次年度理事会が立ち上がりますの

で、これからの６ヶ月弱が、会長エレクトにとっ

ては準備の正念場であります。次年度のクラブ運

営が会員の皆様にとって有意義で楽しいものであ

り、そして当クラブが長期持続的に発展できるよ

うに、しっかりと準備をさせていただきます。ま

た、今年度理事メンバーとして微力ながら尽力し

たいと思います。

　１年間どうぞよろしくお願いいたします。

　本年度は職業奉仕を意識した運営になると思い

ますが、副会長として執行部をサポートしながら、

理事会、クラブ協議会において適切な助言ができ

るよう頑張っていきます。

　１年間よろしくお願いします。
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会　長

新　原　　　靖

理事役員就任挨拶理事役員就任挨拶

会長エレクト

諏　訪　昭　浩

副会長

西　原　英　治

スマイルボックス S A A  柴田委員長



　我々SAAは、皆様がクラブの気品と風紀を保

ちながら例会を楽しんでいただけるよう食事も含

め、しっかりと会場設営をしてまいります。スマ

イルボックスも、自主申告を含むさまざまな情報

で楽しい時間を演出します。

　１年間よろしくお願いいたします。

　我々が志す奉仕活動においては、どうしても予

算面での裏付けが不可欠ですから、１年間会計委

員会の職務を全うすることで、ロータリーの奉仕

活動に関する、より基本的かつ根本的な、予算面

の仕組みや効用をより深く理解できると思います。

そのような機会を与えていただいたことに心より

感謝したいと思います。

　１年間よろしくお願いいたします。

　中村（光）副委員長、諏訪（昭登）君、松岡（幹）君、

香川（基）君、木村君とともに活動をしてまいりま

す。

　事業といたしましては、四つのテストの唱和や

職場訪問例会、クラブフォーラムなどを、会長テー

マ「原点回帰−親睦と職業奉仕−」に沿ったかた

ちで企画立案、実施をしていきます。

　１年間よろしくお願いいたします。

　今年度は、広島修道大学ひろしま協創中学校・

高等学校インターアクト部が結成50周年を迎えま

　今年度、直前会長として新原会長をフォローし

ていければと思います。新原会長とは長い付き合

いですが、世界は自分中心に回っていると思う心

を忘れずに、悔いのないように会長職を全うして

もらえばと思います。

　クラブ全体を盛り上げられるよう頑張っていきま

すので、１年間どうぞよろしくお願いいたします。

　当部門の責務は、①クラブが目標とする会員数

を実現するよう会員増強に努める。②会員選考に

ついては手順に従い丁寧な手続きを行う。③時機

を捉えたロータリー情報を提供し、会員のロータ

リー知識向上に役立つ活動を行うことです。

　当部門にはクラブ組織の健全な運営と発展およ

び維持に大きな責任があります。公平公正な判断

及び社会的な常識を判断基準にして運営したいと

考えております。

　森信委員長、浜田委員長、原委員長をはじめ各

副委員長、委員の皆様のご協力を得ながら任務を

全うしてまいります。

　会長運営方針に基づき、知性と品格のあるスマー

トな運営を心掛けてまいります。また会員同士が

心地よく集い、自然に親睦を深めることができる環

境作りにも意識して活動できればと思っています。

　本部門の３委員会の皆さんとも連携を密にし、

ますます活力ある楽しいクラブになるよう努めた

いと思います。皆様のご指導・ご鞭撻を賜ります

ようお願い申し上げます。

　１年間よろしくお願いいたします。
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直前会長

梶　本　政　明

管理運営部門　理事

片　山　恵　太

会員組織部門　理事

中　村　哲　朗

ＳＡＡ　理事

柴　田　脩　司

職業奉仕部門　理事

上　野　寛　史

会計委員会　委員長

大　植　　　伸

社会・青少年奉仕部門　理事

川　村　　　聡



すので、12月10日の記念式典に向けて準備を進

めてまいります。

　今年度新原会長運営方針「原点回帰−親睦と職

業奉仕−」のテーマに沿って、ロータリーの奉仕

の意味を理解し目的意識を持って活動していく所

存でございます。

　１年間皆さまのご協力をよろしくお願いいたし

ます。

　大谷副委員長・田島委員と同期入会の３名でと

もに力を合わせていきたいと思います。

　この部門は国際と付いているだけにコロナ禍の

影響を受けやすいですが、その中でもできること

を模索しながら進めてまいります。ぜひとも皆様

のご協力、ご指導よろしくお願いいたします。

　財団部門にはロータリー財団委員会と米山奨学

委員会があります。

　10月には「米山月間」に伴い、ロータリー米山

記念奨学事業のご理解、ご協力、ご支援をお願い

し、本年度米山奨学生 グエン テイ ミー フェンさ

んの卓話協力のもと10月６日の例会時に強調プロ

グラムを実施してまいります。

　新原会長運営方針「原点回帰−親睦と職業奉

仕−」にのっとり、いずれの委員会も目標達成で

きますようフォローしてまいりたいと思います。

　１年間よろしくお願いいたします。

　宍戸副幹事と力を合わせて、新原会長、西原副

会長、古本幹事を全力でお支えし、広島西RCの

運営が会長方針どおりスムーズに行えるよう精一

杯努めてまいります。

　何分不慣れなため、皆さまにご迷惑をお掛けす

ることがあるやもしれませんが、ロータリーの寛

容の精神でご容赦いただけますと幸いです。

　１年間全力で取り組んでまいりますのでよろし

くお願いいたします。

　副幹事の仕事では頭を使う役は北村君にお任せ

して、僕は肉体派（しゃべる・はしる）でいこう

と思います。

　例会の司会進行では早口になる癖がありますが、

ゆっくり分かりやすく進行していくように努めて

まいります。皆様にはご迷惑をおかけすることも

ありましょうが、ロータリーの寛容な精神でご容

赦いただけたらと思います。

　皆様、１年間よろしくお願いいたします。

　本年度会長テーマ「原点回帰−親睦と職業奉

仕−」をもとに、新原会長、西原副会長、北村、

宍戸両副幹事、各理事をはじめとする理事会構成

メンバーの皆様や各委員会、委員長、メンバーの

すべての方々とともに、一丸となってロータリー

活動を行っていけたらと思います。

　ただし、コロナウイルス等が終わったわけでは

ありません。新たなウイルスも生まれてくる可能

性もあるでしょう。組織を運営させていただく側

の立場として、慎重にスケジュール等を考慮しな

がら活動してまいります。

　どうぞ１年間、皆様の変わらぬ温かいご指導、

ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。
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副幹事

宍　戸　　　剛

幹　事

古　本　竜　一

国際奉仕部門　理事

川　妻　利　絵

副幹事
北　村　和　之

財団部門　理事

鈴　木　義　尚

日 時 テ　　ー　　マ

7/21㈭
決 算 報 告 ・ 予 算 報 告
R I テ ー マ に つ い て

卓話予告
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例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　新原　　靖

幹　事　古本　竜一

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
　　　　リーガロイヤルホテル広島13F
　　　　TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
　　　　E-mail：hwrc@godorc.gr.jp
作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索

１．真実かどうか？
２．みんなに公平か？
３．好意と友情を深めるか？
４．みんなのためになるかどうか？


